
Jahresbericht der Präsidenten für das Vereinsjahr 2022/2023  

Liebe Geissrippis  

Noch in den Erinnerungen der letzten GV schwelgend berichten wir Euch gerne vom vergangenen 

Vereinsjahr. Dieses startete wie gewohnt mit dem traditionellen Apéro anlässlich eines Heimspiels 

einer Netstaler Aktivmannschaft. Erfreulicherweise war dieser im Gegensatz zum vorjährigen rege 

besucht, was uns darin bestärkt an diesem Anlass festzuhalten.  

Die zweite Durchführung des Geissrippi-Jass-Cup im Fridolins Pub anfangs Dezember fand ebenfalls 

grossen Anklang. Es konnten sich 20 Göpfeggs und Monika Fasnachts in einer der traditionellen 

Landessportart messen. In unnachahmlicher Manier spielte sich Armin Schüepp, Schaffer des 

Siegerschreins, durch das Feld und obsiegte fabulös. All jene, die den bisherigen Siegern huldigen 

möchten, können dies tun oder sich gar selber in die ehrwürdige Liste der Triumphatoren eintragen. 

Dies bedingt jedoch die Teilnahme an der nächsten Austragung (und einen Sieg).   

Der traditionelle Fondue-Abend im MugiBeizli war auch in diesem Jahr gut besucht. Der Flüssigkäse 

(sowie das Flüssigbrot) ergoss sich in Massen auf den Tischen, was nicht nur die Bäuche füllte. Der 

Anlass bleibt weiterhin ein Fixpunkt im Geissrippi-Kalender.  

In diesem Vereinsjahr konnte endlich der lange angekündigte Ausflug durchgeführt werden. Die 

Teilnehmenden wurden sicher im Luxus-Reisecar unseres Mit-Geissrippis Beat Anderegg in die 

Innerschweiz chauffiert. Nach einem hochinteressanten Besuch des damals noch befahrbaren 

Gotthard-Basistunnels stärkten wir uns bei einem üppigen Mahl in Flüelen. Die anschliessende 

Schifffahrt ging für alle glimpflich aus, erstaunlicherweise auch der noch üppigere Apéro in Brunnen. 

Der Abend endete gemütlich in unserer Stammbeiz. 

Was bringt das neue Vereinsjahr? Wir werden auf Altbewährtes bauen und anlässlich unseres runden 

Geburtstages eine kleine Feier schmeissen. Wir hoffen auch im kommenden Jahr auf rege Beteiligung 

unserer Mitglieder und sind für Ideen stets offen. 

Zum Schluss bedanken wir uns bei allen, die unserem Verein Leben einhauchen und in irgendeiner 

Weise zum Gelingen beitragen.  

 

Eure Co-Präsidenten  

Raphael Moor        Michi Schüepp 


